

GRECE – Action contre l'importation

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/11/2002

Greenpeace a occupé un centre d'importation à Ahladi, afin de montrer que des importations d'OGM destinés à la chaîne alimentaire non étiquetés auront encore lieu tant que l'Union Européenne n'aura pas légiféré sur ce point (cf. p2). Greenpeace demande à la société Greek Oil Mill SA et à tous les autres importateurs d'OGM dans la chaîne alimentaire européenne d'arrêter ce commerce puisque de nombreux efforts sont faits pour fournir aux consommateurs une nourriture non transgénique. Cette action est d'autant plus symbolique que la présidence de l'Union Européenne sera assurée par le gouvernement grec de janvier à juin 2003.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/grece-action-contre-limportation/